
市長タウンミーティング概要（下今泉コミュニティセンター） 

令和５年２月４日（土）10：00～11：00 

 

〇 意見交換 

 

Q.郷ノ泉橋の新設で新たな十字路ができる。利便性は向上するが、交通事故増加の可能性も

高まったため、信号機を設置してほしい。 

 

A.昨年、信号機の設置について神奈川県警察に要望したが、基準に該当しないため不可能と

のことだった。一時停止線を見えやすくする、現地で啓発活動をするなど、交通指導員や

海老名警察署と協力して、市でできる限りの注意喚起を行っていく。 

 

Q.近所に空き家があるため、空き家対策を市で行ってもらいたい。 

 

A.空き家対策は、市全体の問題であるため、市で空き家を把握し、所有者へ空き家を活用

することで助成金が出ることなどを説明している。該当の空き家については、確認する。

地域の方が困らないよう行政でできることを行っていく。 

 

Q.自治会からの申請をスマート化することはできないか。現状は、申請書の用紙はダウンロ

ードできるが、原本を自治会連絡協議会へ提出しに行く必要がある。スマート申請ができ

れば負担が減ると思う。 

 

A.市役所に行かなくても済む方法を、各課で検討していく。 

自治会のもう一つの課題は、役員のなり手がいないことである。災害時は自治会による地

域の活動防災がとても頼りになる。できるだけ、役員の負担にならない方法を追求してい

きたい。 

 

以上 


